

VERGARA

CICLO-CROSS. — Hoy, a las once, se correrá el Gran Criterium «Otsesin», que tendrá su salida y llegada en el popular barrio de San Antonio.

FUTBOL.—A las cuatro se jugará, arbitrado por el señor Insausti, el encuentro Vergara-Amaikak Bat, de Deva.

CINE.—En el Cinema Vergara: «Crimen perfecto», por Ray Milland.

En el Salón Novedades: «Reinado del terror».

NOMBRAMIENTO. — Ha sido nombrado médico titular de nuestra villa interinamente, el joven vergarés doctor don Carlos Orueta.

FALLECIMIENTO.—Ha fallecido a los 85 años de edad don José María Aranzábal. Reciban sus familiares nuestro pésame.

¡ESE ALUMBRADO! — Son ya varios días que la zona Altos Hornos-Vidacruzeta se encuentra casi o sin alumbrado público.

Son muchas las quejas que recibimos sobre el particular y preguntamos: ¿puede permitirse que una anomalía así dure en esta época tanto tiempo?

LOS LUISES.—Hoy celebrarán su congregación mensual, a las ocho, en la iglesia parroquial de San Pedro.

Al coincidir esta con el primer aniversario del fallecimiento del presbítero don Juan Gabirondo, director de aquella, será aplicada en sufragio de su alma la misa de comunión, cantándose a continuación un solemne responso.

Volvemos a testimoniar a sus familiares nuestro más sentido pésame.

COMENTARIO. — Hoy traemos a estas columnas, para la afición «mahoner...», un interesante comentario aparecido en el boletín mensual de la Congregación de San Luis Gonzaga, y que dice así.

«Fútbol. — Cuando escribimos el partido contra el Ilintxa. Y estas líneas, está por jugarse aunque con un partido menos, sigue el Vergara, flamante, en el segundo puesto de la clasificación. Y, ¡lástima de aquellos positivos: uno contra Urko y otro contra el Escoria... que se escaparon sin permiso! Pero aun así, viendo a nuestro joven deportivo con esos aires, no podemos disimular la sonrisa de satisfacción que asoma a los labios. Sin perder un partido, ¡cómo coquetea!, ¿eh? Parece una «pollita» de 17 años que sueña despierta, porque la vida le sonríe y está por conocer el primer desengaño. Solo falta que cuando salgan a la luz estas líneas, el Ilintxa... ¡también sería!»

EJERCICIOS. — Hoy comenzarán para los jóvenes de la iglesia parroquial de Santa Marina.—C.